

SANTANDERES

Asesinan en Tibú, Norte de Santander, a un contratista de Ecopetrol

Ecopetrol lamentó la muerte del sindicalista.

12 Mayo 2024 - 08:29 pm

Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo

Compartir



Asesinato.

Suministrada - RCN Radio.

Tibú volvió a ser noticia por el crimen de un ingeniero mecánico, trabajador de una empresa contratista de Ecopetrol, hecho que ha generado consternación en toda la región del Catatumbo.

El hecho se registró a las 7:15 p.m., en la carrera 9 con calle 13, de Barrio Barco, cuando Jhon Jarry Vargas Sanabria se disponía a salir del gimnasio con su compañera sentimental.



Lea aquí: [Los precios de los alimentos fueron clave en la reducción de la inflación: MinAgricultura.](#)

Según algunas versiones, cuando Vargas Sanabria se subió a su motocicleta, esperando que su pareja también lo hiciera para poderse ir a su casa, dos hombres que también estaban en una moto, se le acercaron y le propinaron el primer disparo.

Tras cometer el crimen, los pistoleros habrían huido con rumbo a la avenida principal de Barrio Barco y se perdieron entre el tráfico.

Jhon Vargas, de 47 años, era oriundo de Ocaña y habría llegado a trabajar a Tibú hace tres años. Sus allegados lo recordarán como un gran ser humano y un trabajador incansable.

Lea también: [ELN lanza fuerte dardo contra Petro: dice que supuestamente se beneficiaba de economías ilegales.](#)

Se desempeñaba como supervisor de operaciones en una empresa contratista de Ecopetrol que presta sus servicios en el contrato de mantenimiento en campo Tibú.

José Arley Vargas Sarabia hermano del fallecido, confirmó a RCN Radio que su hermano no pertenecía a ningún sindicato y que Este homicidio incrementa la lista de personas que pierden la vida de manera violenta y continua afectando la seguridad y la tranquilidad en el departamento de Norte de Santander.

A través de un comunicado Ecopetrol rechazó al asesinato de Harry Vargas Sarabia, quien se desempeñaba como supervisor de operaciones de mantenimiento en la empresa contratista aliada Masa-Stork y era afiliado a la USO en Norte de Santander.

La empresa lamenta este crimen y extiende un mensaje de solidaridad y condolencias a sus familiares, amigos y compañeros, así como a la USO.

Redacción: Ivonne Marcela Carrillo.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Temas

[Ecopetrol](#) / [Norte de Santander](#) / [Tibú](#) / [Asesinados](#)

Le puede interesar



COLOMBIA

Ecopetrol responde ante apertura de investigación de la SIC

Hace 3 días



COLOMBIA

SIC formula cargos a filiales de Ecopetrol por presunta manipulación en licitaciones

Hace 4 días



COLOMBIA

¿Cómo va el proceso para importar gas desde Venezuela? Esto dice Ecopetrol

Hace 5 días



ECONOMÍA

Ecopetrol registra caída en utilidades del 29,1% en primer trimestre de 2024

Hace 5 días

SANTANDERES

[Video] Diez municipios en Santander presentan afectaciones por las lluvias

Pérdida de la banca y deslizamientos se registran por las lluvias.

12 Mayo 2024 - 05:21 pm

Nelson David
Cipagauta Velandía
@NelsonCipagauta

Compartir

